



Regierungsratsbeschluss vom 12. Dezember 2023

Schriftliche Anfrage Daniel Albietz betreffend tibetisch-buddhistisches Kalachakra-Mandala im Kunstmuseum

P235450

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

Das Kunstmuseum nutzte die künstlerische Produktion eines Kalachakra-Mandalas in einem der Kunst gewidmeten Raum, um einem möglichst breiten Publikum die Inspirationsquelle der künstlerischen Arbeit von Charmion von Wiegand zu vermitteln. Das Museumsgesetz garantiert dem Kunstmuseum, wie allen übrigen staatlichen Basler Museen, «inhaltliche, organisatorische, personelle und finanzielle Selbstständigkeit» (§ 6 Abs. 1).

